



“Presentación del nuevo instrumento FIBRA – E – Fideicomiso de Inversión en energía e infraestructura.”



**E**n punto de las 08:30 horas, en el Centro Bursátil, dio inicio la presentación oficial del Fideicomiso de Inversión en Energía e Infraestructura, FIBRA E; instrumento que fue resultado del compromiso y del diálogo entre la Iniciativa privada y el gobierno, según palabras del Dr. Luis Videgaray Caso, Secretario de Hacienda y Crédito Público, quien también afirmó que la creación de nuevos instrumentos bursátiles, es uno de los objetivos de la Reforma Financiera, la cual busca que el financiamiento bancario y no bancario, sea más accesible al público.

Por su parte, el Lic. José Méndez Fabre, presidente de la AMIB, aseguró que, para el 2020, el valor de las colocaciones que se esperan de la Fibra E, podrían alcanzar los 70, 000 millones de dólares, aunado a la posible colocación de seis nuevos instrumentos para el próximo año.

De esta forma se dio el lanzamiento de la Fibra E, vehículo de inversión que marca el inicio de una nueva era hacia la vanguardia en México, según expuso el Lic. Jaime Ruiz Sacristán, Presidente de Grupo BMV.

